



Master en Responsabilidad Social Corporativa Contabilidad y Auditoría Social (MRS)

Introducción

La **Universidad de Barcelona- IL3** en colaboración con la **Fundación Centro de Investigación en Economía y Sociedad (CIES)** y la **Georgia State University**, presentan el **Master en Responsabilidad Social Corporativa. Contabilidad y Auditoría Social (MRS)**. Su objetivo es proporcionar el armazón teórico y las técnicas que han de facilitar a los líderes y directivos de las organizaciones tomar decisiones, teniendo presente las expectativas de todos los grupos de interés que participan directa e indirectamente en la organización.

La globalización de la economía, que exige un sólido respaldo corporativo a las empresas en entornos diversos; los mercados indiferenciados a causa del exceso de la capacidad productiva y de la homogeneidad de la oferta de productos y servicios; las crisis empresariales producidas por la trasgresión de ciertos principios éticos en algunas corporaciones; los nuevos valores empresariales que están propiciando una evolución desde la lógica de la rentabilidad total para el accionista hacia la lógica empresarial más equilibrada en cuanto a la responsabilidad social de la empresa reflejan cambios sustanciales en los entorno donde actúa la empresa y exige que las estrategias de las organizaciones se ajusten a estos nuevos entornos.

El planteamiento que este Master realiza del desarrollo sostenible y de la responsabilidad de las organizaciones es global, tanto la empresa como cualquier otra institución debe ser consciente que las consecuencias de su actividad económica afectan a diferentes grupos de intereses. Por eso, el programa de este master atiende a las necesidades de responsabilidad de las empresas tanto “desde dentro”: gobierno de las sociedades y ética empresarial; gestión del género y de la multiculturalidad; como “hacia afuera”: proveedores, comunidad donde actúa y responsabilidad hacia las generaciones futuras.

Las organizaciones son estructuras dinámicas que evolucionan. Este Master proporciona también las técnicas que actualmente existen relacionadas con la realización de los informes de sostenibilidad. Técnicas que han de facilitar a los líderes y directivos de las organizaciones conocer el grado de evolución de sus instituciones hacia una gestión

basada en la eficiencia global.

Es un master impartido por profesores universitarios y expertos procedentes de diferentes especialidades. Es un master multidisciplinar y multicultural. La procedencia de los estudiantes de las ediciones anteriores es muy diversa, desde Europa, Estados Unidos, África y América Latina. Como consecuencia de esta internacionalidad, este master acepta que los estudiantes puedan escribir en las lenguas inglés, francés, portugués, italiano y español. Es un master al que puede acceder cualquier persona que pueda leer y entender los textos escritos en la lengua española

Colabora con el Master:



Objetivos

1. Aportar los conocimientos teóricos y prácticos necesarios para gestionar una empresa u organización que quiera ser socialmente responsable.
2. Capacitar a directivos y profesionales de las empresas para que conozcan las metodologías que existen para analizar, poner en práctica e informar sobre la responsabilidad social corporativa.
3. Apostar por una consideración gerencial de la responsabilidad social corporativa.
4. Proporcionar una formación específica a responsables de áreas de desarrollo sostenible.
5. Promover entre el grupo de clase una cultura socialmente responsable.

DESTINATARIOS

Master en Responsabilidad Social Corporativa. Contabilidad y Auditoría Social (MRS) se dirige a Licenciados y Diplomados universitarios, así como a profesionales sin titulación, que ejercen o quieren ejercer su profesión en los ámbitos de la Responsabilidad Social Corporativa, Desarrollo Sostenible, Medio Ambiente, Recursos Humanos. Calidad, Reputación Corporativa, Relaciones Institucionales, Comunicación, Contabilidad y Auditoría Social y otras áreas de dirección.

Se seleccionará un grupo reducido de participantes de nivel y de experiencia homogénea

MODALIDAD

On Line

ACREDITACIÓN ACADÉMICA

Master de la Universidad de Barcelona

CARACTERÍSTICAS

Precio	7.000 € (facilidades de pago)
Nº horas	600
Fecha de inicio	Septiembre de 2010
Idioma del curso	Castellano

PROGRAMA

Folleto informativo – [descargar](#) –

MÁS INFORMACIÓN

CIES-Parc Científic de Barcelona.

C/ Baldiri Reixac, 4-8

08028 Barcelona. España

Telf. +34 934335490

<http://www.grupcies.com> / info@grupcies.com

OFICINAS DEL CEBEM

Calle Pinilla 291 • Esq. Av. 6 de agosto • Casilla postal 9205 • Telf.: (591-2) 243 2910 - 243 2911- 243 4984 • Fax: 243 2910
La Paz - Bolivia